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Acta de CD/ENA 158 /2015

En la sala de reuniones de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñonez" (ENA),

a las catorce horas del día cuatro de febrero del año dos mil dieciséis. Reunidos los miembros

del Consejo Directivo de la Escuela lrlacional de Agricultura "Roberto euiñonez":
Licenciado Daniel Américo Figueroa Molina, en su calidad de Presidente del Consejo;

ingeniero Ever Said Zelayandia. Director Propietario, Ingeniero Fredy Edgardo Fuentes,

Director Suplente, Ingeniero Joaquín Rolando Rosales, Director Propietario, Ingeniero José

Miguel Cambara Zimmerman, Secretario del Consejo, Ingeniero Wilber Alexander Campos

Nolasco, Director Suplente. Se inicia la reunión con la verificación clel Quórum y la agenda

siguiente: PUNTO UNO. Establecimiento de Quórr.rm. PUNITO DOS. Aprobación de la

Agenda; PUNTO TRES. Lectura, aprobación y'firma del Acta número ciento cincuenta y

siete. PIINTO CUATRO. Acuerdo de aprobación de registro contables que permitan

conciliar los valores reflejados en los estados financieros y saldos bancarios de cuentas

corrientes de bancos comerciales. PUN'I'O SEIS. Propuesta de trabajo por departamento
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productivos en base a objetivos. PUNTO SIETE. Varios. I. La Escuela filial ENA del

corredor seco presentado por el ing. Felipe Torres e Ing. Luis Merino. II. Informe sobre

programa de capacitación para extensionistas y beneficiarios del programa Amanecer rural.

DESARROLLO DE LA AGE|{DA: PUNTO UNO. Establecimiento de Quórum.

ACUERDO UNO. Se establece el Ouórum con la particinación de cuatro miembros

propietarios y dos suplentes del Conseio Directivo. PUNTO DOS. Aprobación de la

Agenda. ACUERDO DOS. Se aprueba por unanimidad la asenda. PUNTO TRES.

Lectura, aprobación y firma del Acta número ciento cincuenta y siete. ACUERDO TRES.

Se aprueba por unanimidad el Acta número ciento cincuenta y siete para constancia se

firma. PUNTO CUATRO. Acuerdo de aprobación de registro contable que permitan

conciliar los valores reflejados en los estados financieros y saldos bancarios de cuentas

corrientes de bancos comerciales. El Licenciado Manuel Arévalo, Jefe de la Unidad

Financiera Interino presenta Propuestas para depuración y t,iquidación total de Saldos de

cuentas bancarias canceladas, con el objetivo de solicitar la aprobación de valores por parte

del Consejo Directivo para lo cual da lectura a 1a Opinión fécnica y legal emitida por 1a

Dirección General de Contabilidad Gubernamental, la cual fue recibida en diciernbre del dos

mil quince por la Unidad Financiera; así misrno nota generada por el Banco Agrícola con

los números de cuentas, el nombre de la cuenta y sus saldos. Documentos que agregará al

libro de anexos del Consejo Directivo para soporte de la información. ACUERDO

CUATRO. El Conseio Directivo acuerda que se solicite el aval del Auditor interno a las

prorluestas rlara clepuración y Liquidación total de saldos de cuentas bancarias

canceladas; y que sea traído a Conseio. y el Prcsidentc dcl Conseio recomienda que no

se incurra en este tirro de atrasos que se dieron en administraciones Dasadas, scgún se

refleian en los anexos. PUNTO CII'{CO. Propuesta de trabajo por dcpartamento

productivos en base a objetivos. El Licenciado Arnérico Figueroa inicia su ponencia en

presencia de los Jefes de las Unidades Técnica§; y manifiesta que se deben identificar las

prioridades en las áreas de responsabilidad; de igual lorma el ingeniero Ever Z.elayandia

hace mención que se trabaje en áreas estratégicas, teniendo objetivos claros, clue se

aproximen más a lo planificado, es decir el objetivo principal es planificar las labores; así

mismo solicitó que se compare los resultadoEdel año dos mil quince y dos mil catorce y hay

que sacarle provecho a los errores qlle se encuentren identificándolos para que no se repitan.

El Consejo Directivo hace del conocimiento a los presentes que el Equipo Técnico es lo más

ipportante de la ENA, ya que de este depende la capacidad y calidad de la enseñanza pata

sacar un buen profesional. ACUERDO CINCO. El Conseio Dircctivo acuerda que sc

presente avances de los Dlanes operativos, conforme a los lineamientos prescntados. en

una rlróxima reunión. PUNTO SEIS. Varios- I. La escucla filial ENA del corrgdor scco

presentado por el Ing. Fclipe 'forres e Ing. Luis Merino. El ingeniero Felipe Torres y el

Ingeniero Luis Guillermo Merino que fue formulado el perfil del proyecto denominado

"Construcción y equipamiento de la filial de la ENA en el Departamento de Morazán"



1' y además se formularon los términos de referencia del estudio de factibilidad del proyecto.
2 EI Consejo Directivo se dio por enterado. II. Informe sobre programa de capacitación
3 para extensionistas y beneficiarios del programa Amanecer Rural fbndo FIDA. El
+ ingeniero José Miguel Cambara hace del conocimiento del Consejo Directivo que el día lunes
5 ocho de febrero del dos mil dieciséis se dará inicio al primero de ocho módulos de los cursos
6 para extensionistas comunitarios que impartirá la ENA como parte del programa Amanecer
7 Rural financiado por el FIDA. De todo Io anterior el Consejo Directivo se dio por
8 enterado. Y no habiendo más que agregar se firma la presente, en el mismo lugar de la
9 reunión a las dieciocho horas del día cuatro de febrero del año dos mil dieciséis.
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